

Le Vice-Premier ministre de Cuba est arrivé en Angola (+Photo)



Luanda, 26 août (RHC) Le vice-Premier ministre cubain Ricardo Cabrisas est arrivé ce vendredi à Luanda pour assister aux obsèques de l'ancien président angolais José Eduardo dos Santos.

À l'aéroport international 4 février, il a été accueilli par le ministre des Affaires étrangères de cette nation africaine, Tété Antonio.

Des fonctionnaires du ministère angolais des affaires étrangères et l'ambassadrice de Cuba, Esther Armenteros, ont assisté à la cérémonie de bienvenue.

Après le décès de Dos Santos, les autorités cubaines ont décrété une journée de deuil officiel et ont exprimé leurs sincères condoléances au peuple et au gouvernement angolais à la suite de la disparition physique de celui qu'elles ont qualifié d'"ami sincère" de Cuba et de ses dirigeants historiques, Fidel et Raúl Castro.

"C'est avec un profond regret que nous avons appris le décès de l'ancien président de l'Angola et ami de Cuba, José Eduardo dos Santos", a écrit sur Twitter le président de la République, Miguel Diaz-Canel.

Né à Luanda le 28 août 1942, Dos Santos a gouverné pendant 38 ans et a gagné le qualificatif populaire d'"architecte de la paix" pour sa contribution à la fin de près de 30 ans de guerre civile et au début du processus de réconciliation nationale.

La dépouille mortelle de l'ancien président a été reçue le 20 août dernier, en provenance d'Espagne, où il est décédé le 8 juillet, à 79 ans, dans un hôpital de Barcelone.

Le ministère angolais des affaires étrangères a fait savoir aux missions diplomatiques et consulaires accréditées dans le pays que les obsèques auront lieu à Luanda le 28 août prochain. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297614-le-vice-premier-ministre-de-cuba-est-arrive-en-angola-photo>



Radio Habana Cuba